
道路のごみ拾いで再始動第２７７０地区米山学友会  

緊急事態宣言が解除されて 2 回目の週末とな る 

10 月 10 日、第 2770 地区（埼玉県南東）米 山学

友会が主催する「クリーンアップウォーキ ング」が行

われ、学友と奨学生、ロータリアン ら総勢 26 人が

参加しました。 このイベントは、コロナ禍でほとんど

休眠 状態となっていた同学友会が、地域への貢献 

とともに、奨学生や若い学友たちにもっとロ ータリー

ファミリーとしての体験をしてもら いたいと 考えた企 

画です。 10 日 はその第 一弾とし て、同地 区第 1 

グ ループの区域にあるＪＲ浦和駅から別所沼公 園

までおよそ 2 ㎞の道中を、三人一組でゴミ を拾い

ながら進みました。今後も地区内第 2～ 12 グルー

プで同様の活動を実施できるよう、 日程を調整中と

いうことです。 同学友会会長の金正録さん

（2011-13／大宮 西ＲＣ）は、「ようやく現役奨学生と

の交流を深 めることができた。ゴミ拾いをした人は

ポイ捨 てをしなくなるし、綺麗になった道を戻りなが 

ら皆充実感でいっぱいになった。自分の子ども も一

緒に参加したが、良い体験をさせることが できた」

と、語ってくださいました。  

  

  

 

◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        1名 ◆退会者　0名　 ◆現在　　37名 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奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　長崎西RC　嶽本幸次会長　　　　　◆長崎みなとRC　藤本勝己会長

◆11/9例会出席       20名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    17名 ◆出席率 　57.14%　 

◆司会　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト　水本由幸会員　　◆ご来訪ロータリアン

◆結婚・誕生・入会祝い　11/1～11/6

　　長崎みなとロータリークラブ・長崎西ロータリークラブ合同例会

【結婚祝】　  

11/2　日高豊久さん  

11/3　川口輝彦さん  
　　　 

◆委員会報告

皆様、こんばんは。会長挨拶をさせていただきます。先に先週の職場訪問例会
に参加された西クラブの会員の方、及びにコロナ過での難しい調整をしていた
だきました水本委員長におきましては、本当にありがとうございました。それと昨
日の長崎新聞に「ひとり親家庭ながさき」への冷凍ストッカーと精米機を寄贈し
た記事が出ていました。尾本委員長ありがとうございました。今日は、長崎みな
とロータリークラブとの合同例会です。みなとＲＣの皆様ようこそお越しいただき
ました。長崎西ロータリークラブを代表して心より歓迎いたします。自分が入会し
たのが８年前くらいになりますが、その時には既にみなとさんとの合同例会は始
まっていました。以前は、みなとＲＣさんの例会場がＪＡＬシティで行っていたの
で、ランタンフェスティバルの時に例会が出来ないとの事から合同例会が始まっ
たという風に聞いております。今は例会場がサンプリエールさんに代わっている
のでランタンは関係なくなりましたが、それにも関わらず、こうして合同例会を継
続して戴いていることに深く感謝いたします。これからも、どうぞ宜しくお願いし
ます。長崎みなとＲＣさんは非常に心温かい会員ばかりですが、私の中で一番
身近なのが叔父である松浦矩亨です。在会中も、お世話になりましたが、葬儀
や精霊流しのときにも大変お世話になり、本当にありがとうございました。叔父の
ことで何かロータリーのエピソードが有れば、今日話したいと思いまして叔母に
聞いたのですが、「ロータリーのことは分からん」と一蹴されました。ロータリーの
ことなら木下直樹さんに聞いてみればとのアドバイスは頂けたので、先日お会
いして聞いてみました。「特にないよ」と言われましたので、完全に話が頓挫して
しまいました。ということで私なりに叔父のことを振り返ってみると、小さい頃のイ
メージはまず鼻が赤いということで、いつも酔っぱらっているようなイメージでし
た。そしてお年玉はたくさん貰いましたので、お金持ちなのだろうと思っていた
のと、何故同じ親族で我が家だけは貧乏なのかな？という疑問は有りましたが
親には言えませんでした。あとは、お酒とゴルフと囲碁が大好きということが印象
的です。特にゴルフは、１年で100回ラウンドしたことが有ると言っていたように思
いますので、大好きだったのでしょう。ただし、一緒にゴルフをしたことは有りま
せん。これだけが私の心残りです。私がもう少し早くゴルフを始めていれば、一
緒にラウンド出来たのにと今でも後悔しています。因みに私の父は、同じコンペ
で叔父が72で廻った時に144叩いて、ダブルスコアだったと笑っていました。た
だ、それ以来ゴルフはしていない様に思います。このくらいの思い出話で申し
訳ありません。最後に、みなとＲＣさんの会員の方々にはいつも親しくして頂い
ておりますが、今夜もどうぞ宜しくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
以上で会長挨拶を終わります。

長 崎 西ロータリークラブの皆 様、長 崎みなと

ロータリークラブの皆 様、こんばんは。第5波

のコロナも終わりに近づき、今日は長崎西クラ

ブ様との合同例会に参加させて頂き大変喜ん

でおります。ありがとうございます。私共、長崎

みなとロータリークラブでは、8月3日に塚﨑ガ

バナーの公式訪問がありました。その後、コロ

ナ感染者が増え続けたので、8月10日から9月

21日迄の約1カ月半もの間、 休会せざるを得

ない状況になりました。やっと再開できたのが

9月28日からで、今に至っております。また、

長 崎 みなとロータリークラブのボランティア 活

動の一環として、支援している「子ども食堂」

の人たちとのバーベキュー等の行事も、毎年

行っていますが、今年は何もできない状況で

す。来 年は出 来るだけ早い時 期にバーベ

キューをして、 子供たちと楽しみたいと思いま

す。今日は、せっかくの長崎西クラブ様との合

同例会ですので、より親睦を深められたらと思

います。本日はお世話になります。宜しくお願

い致します。 

 



ニコニコ箱 目標　1,200,000円 11/9　　　26,000円　　　累計　 327,000円

ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 11/9　　　  2,000円　　　累計　　58,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 11/9　　　  2,000円　　　累計　　98,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆10月・11月スケジュール

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告  丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

◆ニコニコ箱

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

例会休会のお知らせ　長崎RC　11/25(木)　長崎中央RC　11/29　  長崎みなとRC11/30 定款第７条第１節により休会　

■友永修一さん(長崎みなとRC)　皆様、こんばんは。北口さんに脅されてニコニコ!! 

■嶽本幸次さん　①みなとロータリーの皆様、今日は宜しくお願いします。②結婚記念日自祝。 

■柳龍一郎さん　長崎みなとロータリークラブの皆様、ようこそおいで頂きました。好意と友情を深めましょう。 

■島崎義忠さん　長崎みなとロータリークラブの皆さん、今晩は。今宵は楽しい一夜になりますよう。 

■島田靖彦さん　長崎みなとロータリークラブとの合同例会です。大いに親睦を深めましょう。 

■日高豊久さん　みなとRCの皆さん、今日の日を楽しみにしていました。水本委員長、職場訪問例会お世話になりました。 

■水本由幸さん　長崎みなとロータリークラブの皆さん、１年振りです。楽しくやりましょう。 

■川口輝彦さん　合同例会を祝って! 

■江上徹也さん　胆石性胆のう炎で緊急手術を受け、２回欠席しました。幸い腹腔鏡による手術が可能で、５日目に退院、　　　　　　

１０日目で仕事に復帰でき、医療の進歩を実感しました。皆様も健康の有難さを実感して頂くよう、コメントしました。 




